

COMMUNIQUÉ de presse

Une nouvelle entrée et de nouveaux box pour les urgences afin d'absorber la hausse des activités

Pour répondre au développement futur de l'HIB et faire face à l'augmentation croissante des prises en charge, une nouvelle entrée est en cours de réalisation sur le site de Payerne. Cette infrastructure de 220 m² accueillera de nouvelles salles d'attente ainsi que des box supplémentaires pour le service des urgences. L'investissement se monte à CHF 1,8 million de francs. La mise en service est prévue pour février 2025.

L'HIB fête ses 25 ans cette année et son activité ne cesse de croître aussi bien dans le domaine stationnaire qu'ambulatoire. Aux urgences, c'est une hausse annuelle constante de 4% à 6% qui est mesurée pour atteindre, en 2023, plus de 25'000 consultations adultes et pédiatriques. Une réflexion a été réalisée pour créer une entrée permettant d'absorber cette croissance et éviter les goulets d'étranglement des flux patients et visiteurs. Cette nouvelle construction a été conçue pour s'intégrer totalement dans le projet « Horizon » qui prévoit la sortie de terre d'un nouvel hôpital, à Payerne, en 2028.

Plus accueillante et fonctionnelle cette nouvelle entrée permettra de créer :

- Un spacieux hall d'accueil.
- Un nouveau desk de réception.
- Une salle d'attente pédiatrique.
- Une salle d'attente adultes.
- Deux box de tri pour les urgences (au lieu d'un seul actuellement).

A cela s'ajoutera, dans une seconde phase des travaux (au printemps 2025) :

- Trois nouveaux box de consultations pour les urgences qui disposeront désormais de 13 box au total.

Le défi architectural a été d'intégrer ce nouveau volume dans un bâti existant hétéroclite construit au fil des ans. La nouvelle entrée arbore la forme d'un monolithe de teinte anthracite clair, percé de grandes ouvertures et d'un shed en toiture offrant transparence et lumière. Le choix des couleurs du mobilier et des aménagements est en cours de finalisation. Durant ces travaux planifiés sur une année, une importante déviation provisoire de l'entrée permet aux patients et visiteurs d'avoir accès facilement à l'hôpital.

Le service des urgences a 10 ans

Placé sous la responsabilité du Dr Yvan Fournier, le service des urgences de l'HIB compte une cinquantaine d'infirmier-ère-s et de médecins. Sur le site de Payerne, le service assure les prises en charge H 24, 7 jours sur 7. A la permanence d'Estavayer-le-Lac de 9h à 18h, 7 jours sur 7. Formellement créé en 2014, le service des urgences de l'HIB fêtera ses 10 ans, cet été, avec l'organisation d'un grand symposium médical, le 13 juin 2024, à Payerne.

La Direction

LA PRESSE A VISITÉ LE CHANTIER, LE 19 AVRIL 2024



Stephan Hänsenberger, président du Conseil d'Établissement, et Rodolphe Rouillon, directeur général, au moment de glisser plusieurs documents (plans et journaux du jour) dans un tube qui sera scellé dans la dalle de la nouvelle entrée. Le photographe de 24h (à drt.) immortalise cet instant.



De G à Dr ; Florian Jeannin, chef projet HIB, Stephan Hänsenberger, président du Conseil d'Établissement, Rodolphe Rouillon, directeur général, Brian Coley, directeur logistique et le Dr Yvan Fournier, chef du service des urgences.



La nouvelle entrée arbore la forme d'un monolithe de teinte anthracite clair, percé de grandes ouvertures et d'un shed en toiture offrant transparence et lumière. Le choix des couleurs du mobilier et des aménagements est en cours de finalisation.

